

Medienmitteilung

Pratteln, 21. Oktober 2025

eventcampusbaselland: Neuer Begegnungsort für die ganze Region

Das bisherige Tagungs- und Eventcenter (TEC) im Haus der Wirtschaft wird zum **eventcampusbaselland** der grössten Eventinfrastruktur im Kanton Baselland. Damit erhält Pratteln einen neuen Begegnungsort, der weit über ein klassisches Kongresszentrum hinausgeht.

Mit dem Haus der Wirtschaft (HDW) und dem ab 2028 eröffneten neuen Gebäude H2 entsteht ein Campus mit über 6'000 m² Eventfläche. Allein das neue Gebäude schafft zusätzliche 3'500 m², darunter eine Kongress- und Festhalle mit Platz für über 1'900 Personen. Somit entsteht ein lebendiger und innovativer Ort, an dem sich Wirtschaft, Kultur und Gesellschaft begegnen.

Die Umbenennung in Event Campus Baselland erfolgt bewusst bereits jetzt, obwohl das zweite Gebäude noch nicht steht: In der Event- und Kongressbranche starten Bewerbungs- und Planungsphasen für Grossveranstaltungen oft drei bis vier Jahre im Voraus. So können sich Veranstalterinnen und Veranstalter frühzeitig auf den neuen Campus einstellen – und die Region wird schon jetzt auf die nationale Event-Landkarte gesetzt.

Besonders wichtig ist die Nähe zur Bevölkerung: Der Event Campus öffnet sich bewusst für breite Zielgruppen – von Unternehmen und Institutionen bis hin zu Vereinen, Kulturschaffenden und der interessierten Öffentlichkeit. Damit entsteht ein lebendiger und innovativer Ort, an dem sich Wirtschaft, Kultur und Gesellschaft begegnen.

Die Lage direkt am Bahnhof Pratteln, die geplante Mobilitätsdrehscheibe Bredella West sowie der Ausbau bestehenden HDW-Parkhauses sorgen für eine einfache und komfortable Erreichbarkeit – egal ob mit Zug, Bus, Velo oder Auto.

360°-Servicegedanken: Ob kleine Vereinsveranstaltung oder internationales Grossereignis – alles von der Location über Technik und Catering bis hin zu Organisation und Beratung wird aus einer Hand angeboten. So entsteht ein unkomplizierter, professioneller und zugleich nahbarer Service für alle.

Nicolas Pittet, Head of **eventcampus**baselland:

„Mit dem Event Campus Baselland schaffen wir einen Ort, der allen offensteht – weit mehr als nur Räume für Veranstaltungen.“

Hier sollen Menschen zusammenkommen, Ideen entstehen und Neues möglich werden. Damit stellen wir die Region auf die Event-Landkarte der Schweiz und schaffen zugleich einen Platz, auf den wir hier in Pratteln und im ganzen Baselbiet stolz sein können“.

Weitere Informationen: www.ecbl.ch

Kontakt:

Nicolas Pittet
Head of **eventcampus**baselland
n.pittet@ecbl.ch



Der Event Campus Baselland – modernste Eventflächen direkt am Bahnhof Pratteln, nur zehn Minuten vom Hauptbahnhof Basel entfernt. Ab 2028 stehen insgesamt 6'000 m² vielseitige Veranstaltungsfläche in bester Lage, nahe dem neuen Bredella-Quartier, zur Verfügung.

Rechts im Bild ist das Haus der Wirtschaft zu sehen, dessen Anbau, die Orangerie, bereits ab Herbst 2025 eröffnet wird und zusätzlich 500 m² Eventfläche bietet. Links im Bild befindet sich das neue Gebäude H2, das voraussichtlich ab 2028 weitere 3'500 m² Veranstaltungsfläche bereitstellen wird.

Statements:

Michael Kumli

Geschäftsführer Baselland Tourismus

„Mit dem neuen Event Campus Baselland erhält unser Baselbiet und die Region Nordwestschweiz einen Treffpunkt, der Menschen zusammenbringt – für Kongresse, Kulturveranstaltungen und Festivals.“

Baselland Tourismus freut sich sehr, dass ein Ort entsteht, der für Gäste wie auch für Einheimische gleichermaßen ein Gewinn sein wird.“

Barbra Albrecht

Leiterin Switzerland Convention & Incentive Bureau (SCIB)

Mitglied der Geschäftsleitung Schweiz Tourismus

„Es ist grossartig zu sehen, wie der Event Campus Baselland als neuer Akteur im Schweizer Eventmarkt Fuss fasst. Das zeigt, wie dynamisch und lebendig unsere Eventlandschaft ist. Dadurch eröffnen sich nicht nur auf nationaler, sondern auch auf internationaler Ebene neue Chancen.“

SCIB – Switzerland Convention & Incentive Bureau sowie Schweiz Tourismus begrüssen diesen Schritt und freuen sich über die positive Entwicklung für die Region Basel-Land.“

Christine Frey

Landrätin Basel-Landschaft

Vorstandsmitglied FDP – Münchenstein

Geschäftsführerin SBS AG

„Der Event Campus Baselland ist ein Leuchtturmprojekt für unsere Region. Hier entsteht ein Ort, an dem Wissen, Wirtschaft und Gesellschaft aufeinandertreffen, sich vernetzen und gemeinsam Impulse für eine starke und zukunftsorientierte Region setzen.“

Stefan Bonsels

Head of Convention Bureau Basel | Basel Tourismus

“Basel Tourismus freut sich über die Weiterentwicklung des Hauses der Wirtschaft in Pratteln zu einem modernen Event Campus Baselland mit über 6'000 m² Eventfläche.“

Ein pulsierender Wirtschafts- und Forschungsstandort mit internationaler Strahlkraft wie der Grossraum Basel, benötigt eine breite Palette modernster und hochprofessioneller Kongress- und Eventmöglichkeiten – hiervon wird die gesamte Region profitieren.“

Jan Tanner

Geschäftsführer Bredella AG

„Der neue Event Campus Baselland schafft hoch spannende Synergien zum neuen Stadtquartier Bredella: Ein Mehrwert für Pratteln und die ganze Region.“

Stephan Burgunder

Gemeindepräsident, Gemeinde Pratteln

„Pratteln entwickelt sich zu einem der wichtigsten wirtschaftlichen Zentren im Kanton Basel-Landschaft. Mit grossen Arealentwicklungen und bedeutenden Infrastrukturprojekten rund um den Bahnhof entsteht ein dynamischer Standort mit starker Magnetwirkung für Unternehmen, Fachkräfte und Investoren.“

Um dieses Potenzial voll auszuschöpfen und die regionale Strahlkraft weiter zu stärken, bietet sich der Event Campus Baselland geradezu an. Mit ihm erhält Pratteln die Chance, seine Rolle als wirtschaftlicher und gesellschaftlicher Treffpunkt des Kantons weiter auszubauen und nachhaltig zu festigen.“

Thomas Kübler

Leiter Standortförderung Baselland
Volkswirtschafts- und Gesundheitsdirektion
Kanton Basel-Landschaft

„Der Event Campus Baselland bietet Baselbieter Unternehmen einen idealen Treffpunkt zum Netzwerken, zur Weiterbildung und zur Zusammenarbeit. Damit unterstützt er die Wettbewerbsfähigkeit der Unternehmen und kann gleichzeitig als Schaufenster für die Stärken der KMU im Baselbiet dienen.“

Zudem eröffnet der Event Campus die Möglichkeit, das Baselbiet als attraktiven Standort für Kongresse und Veranstaltungen auch auf internationaler Ebene zu positionieren.“